

令和元年度PTAによる

あいさつ運動

○6月24日(月)スタート!

今日からPTAによる「あいさつ運動」がスタート!

今日はお二人の保護者の皆さんに参加していただきました。校門前を通る小学生にもあいさつの声をかけていただきました。元気に「おはようございます」と返す児童がいるかと思うと、黙って通り過ぎる児童もいました。一日のスタートを元気のいいあいさつで始めるとその一日元気に過ごせるように思います。中学生も小学生も大きな声で「おはようございます」とあいさつができる吉井の子どもであってほしいと思います。



○6月25日(火) 快晴

今日は井手会長を含めてお二人の保護者が参加してのあいさつ運動となりました。心なしか昨日昨日よりも小学生も中学生もあいさつの声が元気だったように思います。今日も梅雨時期とは思えないほどの快晴で、気持ちのよい風が吹く中でのあいさつ運動となりました。



○6月26日(水) くもり



今日は生憎の曇り空でしたが、今日もお二人のPTAの方々在校門に立っていただいて、本校生徒だけではなく、南小の児童にもこやかな笑顔で朝のあいさつをしてくださいました。梅雨空となった今日は、これから雨が降りそうですが、人だけではなく、植物も、ありとあらゆる生き物が生活するには水は欠かせない

資源です。雨が降ると植物を始め生き物たちは大喜びでしょう。人も、雨降りの時には、あめの天気の日にはできないことに取り組んで楽しむことです。昔の偉い人は、「晴耕雨読」ということを言っていたようです。みんなで読書というのも悪くはないなと思います。

みんな笑顔で元気に過ごして行きましょう。



○6月27日(木) 雨

昨日から待ちに待った(?)梅雨に入りましたが、今日も朝から雨模様でした。雨の中、傘をさいてのあいさつ運動となりましたが、登校する生徒も児童も雨の中を元気に歩いてきているのを見ると、「頑張れ!」の思いを込めて「おはようございます!」の声をかけました。生徒たちも玄関前に並んで登校する友だちを「おはよう」と声をかけて迎えていました。



